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Sanierung der Holzfläche am Antonplatz
in Weißensee beginnt im Juli

Die abgesperrte Fläche an der Berliner Allee gegenüber
dem Antonplatz in Weißensee wird demnächst saniert. Die
Stufen, der Bodenbelag und die Sitzgelegenheiten waren

nicht mehr intakt bzw. verkehrssicher, so dass eine
Sperrung erforderlich war. Nach Abschluss der

Planungsphase im Frühjahr konnte nun die Ausschreibung
für die Sanierungsmaßnahme erfolgreich abgeschlossen
werden. Die Garten- und Landschaftsbau Alpina AG wird
mit der Durchführung beauftragt und die Bauarbeiten

werden voraussichtlich Mitte Juli beginnen. Dabei wird die
mit Holz beplankte Fläche grundlegend erneuert. Die
Kosten betragen ca. 125.000 Euro. Die notwendige

Sanierung der Fläche an der Berliner Allee in Weißensee ist
eine Maßnahme, die von &amp;hellip;

Die abgesperrte Fläche an der Berliner Allee gegenüber dem
Antonplatz in Weißensee wird demnächst saniert. Die Stufen,
der Bodenbelag und die Sitzgelegenheiten waren nicht mehr
intakt bzw. verkehrssicher, so dass eine Sperrung erforderlich
war. Nach Abschluss der Planungsphase im Frühjahr konnte nun



die Ausschreibung für die Sanierungsmaßnahme erfolgreich
abgeschlossen werden. Die Garten- und Landschaftsbau Alpina
AG wird mit der Durchführung beauftragt und die Bauarbeiten
werden voraussichtlich Mitte Juli beginnen. Dabei wird die mit
Holz beplankte Fläche grundlegend erneuert. Die Kosten
betragen ca. 125.000 Euro.

Die notwendige Sanierung der Fläche an der Berliner Allee in
Weißensee ist eine Maßnahme, die von den Anwohnern und
Besuchern der Umgebung bereits lange erwartet wurde. Die
Sperrung aufgrund von Verkehrssicherheitsproblemen hat
sicherlich zu Unannehmlichkeiten geführt, vor allem für
diejenigen, die die Grünfläche gerne genutzt haben. Die
anstehende Sanierung wird jedoch nicht nur die Sicherheit
wiederherstellen, sondern auch die Attraktivität des Ortes für die
Gemeinde erhöhen.

Historisch gesehen hat die Berliner Allee eine lange Tradition
und ist ein bedeutender Ort in Weißensee. Durch die Sanierung
und Instandhaltung solcher öffentlicher Plätze wird die
Geschichte und Identität des Viertels bewahrt und
weiterentwickelt. Die geplante Sanierung wird voraussichtlich
innerhalb von zwei Monaten abgeschlossen sein und wird dazu
beitragen, dass die Grünfläche wieder genutzt und genossen
werden kann.

Eine Tabelle mit Informationen zu den geplanten
Sanierungsarbeiten und den Kosten könnte hilfreich sein, um
den Lesern einen besseren Überblick zu geben:

| Sanierungsmaßnahme | voraussichtlicher Beginn | Kosten |
|—————————|————————–|————–|
| Erneuerung Holzsteg | Mitte Juli | ca. 125.000€ |

Die Bezirksstadträtin für Ordnung und Öffentlicher Raum,
Manuela Anders-Granitzki, äußerte ihre Freude über die
bevorstehende Sanierung und betonte die Bedeutung der
Maßnahme für den Bezirk. Die Erneuerung der Grünfläche wird



dazu beitragen, dass ein beliebter Treffpunkt in Weißensee
wieder vollständig genutzt werden kann und die Lebensqualität
der Bewohner verbessert wird.
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